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 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１９年１月 

国 際 会 長 主 題 「私たちは変えられる」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「アクション！」   

西 日本区 理事主 題 「未来に残すべきものを守り育てる」  

中 部 部 長 主 題 「ワイズ総活躍中部」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「楽しく、ワイズライフに汗をかこう」 

会 長  近藤 豊    副 会 長  浅井 昭和    書 記  杉山 弘時 

会 計  都築 正和   直前会長  深尾 俊雄    連絡主事  東田 美保 

 

１２月報告 在籍８名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

７名 ６名 １名 １００％ 

第一例会 

日 時：1月 10 日（木） 19：00～21：00 

場 所：杁中付近居酒屋の予定 詳細は連絡します。 

 新年あけましておめでとうございます。 

新年早々の第一例会は新年会です。今年は色々な行事

で追われる一年になりそうです。中部部会、50 周年準

備などに加えて通常の活動と忙しそうな一年になり

そうです。この一年を通して連帯感を高め、大いに盛

り上がりましょう。  

第二例会 

日 時：1月 17 日（木） 19：00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

１． ２月例会案 

２． 中部部会などの次期の対策 

３． その他 

今月の聖句  

求めなさい。そうすれば、与えられる。 

                         マタイによる福音書7章7節 

１月例会案内 

 

 

又、トラクターの調子が悪く、買い替えを予定して

います。農業機械の購入に当たり補助金申請を去年し

ました。1.5 ヘクタール 5年間作物の作付けを、続け

る事が条件であり、かなりハードとなりそうです。 

ワイズでは会長として、4 月 14 日に台湾中正クラ

ブの設立 60 年迎えます。お祝いに駆けつける予定で

す。あと半年ワイズメンの力を借り進めたいです。 

尚、小林ワイズメンの次期部長を応援しなければな

りません。メンバーが少ない中、南山ワイズを盛り

上げて行きましょう。 

 

新年の抱負           荒川 文門 

昨年は 4月に妻が昇天し、そのことで一年ずっと気

分の落ち着かない一年でした。もう 4年ほど前から抗

がん剤治療で月に2泊3日の入院を2年余り過ごして

いましたのでその間の世話など生活の一部になって

いました。その間に娘が心臓手術をし、自分の時間は

ほとんどない状態で何年か過ごし、12 月から死に至

るまでの間は自宅で治療させましたので、3度の食事、

家事などすべて行いました。その意味では出来る限り

のことはしてやったという実感があり後悔はありま 

新年の抱負             近藤 豊   

 明けましておめでとうございます。 

昨年は、前立腺癌治療で始まり、ホルモン治療が今日

年の 7 月まで続きます。ホットフラッシュが 1 日 30

回ほど出ます。今年前半の半年は悩まされ、憂鬱な年

に成りそうです。 
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新年の抱負           東田 美保 

明けましておめでとうございます。 

昨年は大変お世話になりました。たまねぎややさつま

いもをたくさん幼稚園にいただき、給食や感謝祭に使

わせていただきました。またキャンプ場にはピザ窯を

寄贈いただきました。南山ワイズのみなさんには感謝

しかありません。 

2019年はどんな年になるのかわかりません。前を向

いて歩いていくことは変わらないけれど、時には立ち

止まって、時には振り向いて、ゆっくりと自然体で進

んでいきたいと思います。2019年もよろしくお願いい

たします。 

 

12 月第一例会報告 

日 時：12 月 8 日（土） 10:00～ 

場 所：新栄のルクブル・ダテ 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、東田、 

ゲスト：山本、義井 

12 月 8 日（土）新栄のルクブル・ダテにてクリスマ

ス例会が持たれました。今年もグランパスクラブと 

合同で和やかに楽しくクリスマスを祝いました。場所

も落ちついたところでなかなか結構な場所でした。 

グランパスクラブの皆様今年も合同例会をお誘いい

ただきありがとうございました。 

 

 

せん。でも亡くなったというショックは大きくいまだ

に引きずっています。自分では精神的にそんなに「や

わ」ではないと思っていました。髪の毛も半年たたな

いうちに真っ白になり心療内科に相談に行く始末。ず

っと気分的にすぐれない一年でした。今年は少しはこ

のショックから立ち直れるのかな、と思っています

が、12 月初旬に引いた風邪をいまだに治せず医者通

い、この一年無事に過ごせるか不安になってきます。 

 そんな不安ばかりの生活から何とか脱却しワイズ

活動でもしてみようかと思う次第ですが、やれるかど

うか自信はありません。皆様方のご協力で一年を過ご

そうと思います。 

 

「増」            小林 滋記 

 昨年の漢字は「災」でした。今年は転じて［福］と

するか、それとも守るために「防」う～んもう一つ、

災、際、才、さい、サイ、もう少し大きくゾウこれで

「増」に決定。健康増進、メンバー増強、これでお金 

が増えれば言うことなし。ところで昨年の抱負は何だ

ったかな。 

 

新年の抱負           杉山 弘時 

 65 歳を迎えてから、年毎に体力の低下を感じ、

体の柔軟性の衰えを感じます。 体力は平均以上と

自負していましたが、独りだけいい思いはできない

ようです。体、思考共に固くなっていくことを自覚

しながら、もう少し柔軟性に挑戦してみたいと考え

ています。今年もよろしくお願いします。 

 

「自然体」           都築正和 

昨年古希を迎え今年の賀状には「今まで少々走りす

ぎたようです。これからはのんびりと過ごしてゆきた

いと思います」と書き記しました。仕事の方も数年前

から家賃収入に切り替え、マンションは管理会社に任

せ老人介護施設とコンビニはフランチャイザーに任

せ、オーナーとして建物維持管理を生業としていま

す。マンション、老人介護施設、コンビニに週に１～

2度行くぐらいで事務所も自宅に構え（前の事務所は

長女夫婦が住んでいます）毎日パソコンに向かって入

出金を確認しています。従って「此れからは自然体で

のんびりと過ごす」を念頭この 1年過ごしてゆきたい

と思います。 
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11 月第二例会報告 

日 時：12 月 20 日（木） 19:00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、東田 

以下が協議されました。 

1. 次期役員案発表、了承 

2. 一月例会の場所などを東田さんに一任 

3. 中部部会の場所、内容などの大綱検討 

4. その他 

 

タワーズクリスマス報告 

12 月 23 日（日）恒例の JR 名駅前でのクリスマス

キャロルが持たれました。雨模様で中止も考えられる

ような天候ではありましたが、参加者一同の願いが通

じリハーサル中には少し雨が降りかけていたのです

が、6時の開会には何とか上がり最後まで降らないで

済みました。参加者 120 名の大コーラスに通行人の皆

さんも足を止め一緒に口ずさんでいました。喧騒の中

のクリスマスではなく静かなひと時皆さんの心に与

えることができ他と思います。 

出 席：荒川、近藤 

 

 

農場報告 

玉ねぎの植え付けは大体終わりましたが、例年に比

べてやや数が少なめのようです。苗が高すぎ大量に買

えなかったことが原因でしょうか。イモも玉ねぎも苗

代が年々高騰しているようで苗も作らなければなり

そうですがうまくできるかな。 

出 席：12 月 2 日  荒川、小林、近藤、杉山、都築 

深尾、 

12 月 9 日、23 日  荒川、近藤、杉山  

 

邱さん歓迎会 

11月30日～12月４日まで台北中正クラブの邱さん

夫婦が来名され、2019 年 4 月 14 日に予定されている

台北クラブのチャーター60 周年行事のアピールをさ

れました。新仁川クラブからも台北訪問の予定があ

り、久しぶりにトライアングル交流を持ちたいもので

す。12 月 1日ラ・スースにて歓迎会を開きました。 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、 

ゲスト：山本、義井 

 

 

 


